
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
 

OFÍCIO Nº /2025/GP/CMC
 
 
 

SOLICITAÇÃO  DE  INFORMAÇÕES
SOBRE  SEMÁFOROS  ELETRÔNICOS
COM MAIOR NÚMERO DE AUTUAÇÕES
E  S U A S  V E L O C I D A D E S
REGULAMENTADAS. 
 
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

  
Com base nos artigos 161 e 162, § 3º, incisos V e VI do Regimento Interno desta Augusta Casa de
Leis, solicito à Exma. Sra. Presidente, Vereadora Paula Calil, que encaminhe o presente requerimento
ao Exmo. Sr. Prefeito de Cuiabá/MT. De acordo com o artigo 64 da Lei Orgânica Municipal, peço que
o Sr. Prefeito envie a esta Casa de Leis, no prazo de 15 (quinze) dias, solicitar informações sobre
semáforos eletrônicos com maior número de autuações e suas velocidades regulamentadas. 
Requerem-se,  a  seguir,  dados técnicos completos sobre os  semáforos eletrônicos que estão
implantados na cidade. 

1) Quais são os locais (endereços exatos ou interseções) onde estão instalados os semáforos
eletrônicos com maior número de autuações nos últimos 24 meses? 
2) Qual o número total de autuações registradas por cada um desses semáforos eletrônicos no
período mencionado? 
3) Qual é a velocidade regulamentada em cada um desses pontos monitorados por semáforo
eletrônico? 
4) Esses semáforos estão operando exclusivamente para controle de avanço de sinal, excesso de
velocidade ou ambos? 
5) Desde quando esses equipamentos estão em operação? Há registro de alterações de limite de
velocidade nesses locais ao longo do tempo? 
6) Há sinalização visível e adequada que informe claramente aos condutores sobre a presença
dos semáforos eletrônicos e os limites de velocidade? 
7) Qual o critério técnico utilizado para a instalação desses semáforos eletrônicos nesses locais
específicos? 
8) Existem estatísticas de redução ou aumento de acidentes nos locais após a instalação dos
semáforos eletrônicos? 
9) Há estudos ou análises técnicas que justifiquem a permanência, substituição ou remoção
desses equipamentos? 
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10) A arrecadação decorrente das multas aplicadas por esses semáforos está sendo destinada a
quais finalidades dentro da gestão municipal? 
  

Justificativa 
Para  conhecimento e  com base nas  atribuições  e  funções da Câmara Municipal  de  Cuiabá com
previsão Regimental no artigo 2º, § 3º de papel fiscalizador. Este requerimento tem como objetivo
promover a transparência e a fiscalização das ações de monitoramento eletrônico de trânsito no
município, bem como avaliar a eficácia e a necessidade de tais equipamentos nos locais onde estão
instalados. Além disso, busca-se compreender se as velocidades regulamentadas estão adequadas às
condições das vias, visando à segurança viária e ao bem-estar dos cidadãos. 
Pelos  motivos  acima  expostos,  submetemos  a  apreciação  do  Presidente  desta  Casa  para  o
conhecimento do presente requerimento, bem como, requeiro ao Gabinete da Prefeitura Municipal de
Cuiabá as informações supramencionadas. 
  
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 16 de maio de 2025.

 
 
 

T. Coronel Dias - CIDADANIA
 

 Vereador(a)
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